

L'année 2018 est une année particulière pour la Palestine. Solidarité avec le Peuple palestinien.

1948. Création de l'Etat d'Israël mais aussi la Nakba (catastrophe) pour les palestiniens : près de 800 000 d'entre-eux sont expulsés et deviennent des réfugiés, 500 de leurs villages sont détruits ou rasés.

Depuis la répression et la colonisation se sont accélérées.

La politique du Président américain et du Premier ministre d'Israël jettent de l'huile sur le feu dans une région ravagée par les conflits et les guerres.

Israël mène actuellement une répression féroce contre les manifestants pacifiques à Gaza (plus de 100 morts dont 59 lundi 14 mai et 5000 blessés).

Nous sommes tous concernés : la situation peut dégénérer en un conflit généralisé à tout le Proche-Orient que plus personne ne maîtrisera.

Pour exprimer notre solidarité avec le peuple palestinien et pour une paix juste et durable **nous vous invitons à participer à un rassemblement à Romans, dimanche prochain 20 mai à 11 h sur le parvis de Fanal au bas de la côte des Cordeliers.**

Association France Palestine Solidarité.